

Jungen 19 Landesliga Gr.2

TTC Birkenfeld : TTV Gärtringen
Samstag, 08.10.2022, 12:00 Uhr

Imhof lässt den TTC Birkenfeld jubeln

Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstagnachmittag, als Lasse Imhof nach 2 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gastgeber des TTC Birkenfeld im Match der Jungen 19 Landesliga Gr. 2 einfuhr. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Gastteam TTV Gärtringen, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 19:22) hinnehmen musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 3. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 5:1.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Obwohl Senst / Albers fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklagen, kämpften sie sich gegen Uden / Gotsch zurück ins Match und gewannen die Partie noch im Entscheidungssatz. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Senst / Albers mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewannen. Das Doppel zwischen Christmann / Imhof und Gotsch / Schmidt endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeber. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Christmann / Imhof mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewannen. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Jonathan Senst seinem Gegner Simon Gotsch letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Völlig ungefährdet war wiederum der Sieg von Matthias Albers gegen Juri Uden nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 11:7, 3:11, 11:6 nicht verloren. Wenig später ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Beim 11:8, 11:7, 11:5 gegen Tao Schmidt fand Eric Christmann von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Nur einen Satzserfolg verbuchte indessen Lasse Imhof bei seiner Pleite gegen Tobias Gotsch. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:2. Jonathan Senst wehrte eine 1:0 Satzführung von Juri Uden ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte indessen danach Matthias Albers letztlich im Repertoire, um Simon Gotsch final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Unzufrieden über seine 2:3-Niederlage gegen Tobias Gotsch war Eric Christmann, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Lasse Imhof beim 11:5, 11:9, 9:11, 11:8 gegen Tao Schmidt doch überlegen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Damit war der 6. Punkt für den TTC Birkenfeld im Kasten.

Durch diesen Sieg hat der TTC Birkenfeld nun 2 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der TTV Gärtringen nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 3 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SV Böblingen III (TTC Birkenfeld) bzw. gegen den TSV Korntal (TTV Gärtringen).

Statistik:

TTC Birkenfeld

Doppel: Senst / Albers 1:0, Christmann / Imhof 1:0

Einzel: J. Senst 1:1, M. Albers 1:1, E. Christmann 1:1, L. Imhof 1:1

TTV Gärtringen

Doppel: Uden / Gotsch 0:1, Gotsch / Schmidt 0:1

Einzel: J. Uden 0:2, S. Gotsch 2:0, T. Gotsch 2:0, T. Schmidt 0:2